

金沢錦丘は中高一貫教育校です。

高校受検がなく、のびのびと学習し、
金沢錦丘高等学校へステップアップしていきます。

中学校から基礎の充実を図り学習習慣を身につけていきます。

自分で考えて行動し、探究する力を育てていきます。

自立した人間へと成長する力を伸ばしていきます。



★★★ GRADUATE INTERVIEW ★★★



京都大学 総合人間学部 15期生 池内 颯希さん

私が錦丘中に入つて良かったと思うことは、人生において最高に楽しい青春の中高6年間をずっと一緒に過ごす友達と出会えたことです。他の学校では3年間しかないところを、その2倍の時間を共にした友達との間の絆は世界の誰よりも深いと真剣に思います。

高校範囲の先取り学習や高校と合同の紫錦祭など、錦丘中の素晴らしいところはいろいろありますが、どれも友達の存在あってこそだと卒業して感じました。

みなさんも錦丘で最高の友達と最高の6年間を!



金沢大学 人間社会学域 国際学類 15期生 今町 僚花さん

私は、金沢錦丘中学校に入学し、6年間切磋琢磨してきた仲間がいたから受験勉強もつらいことだけではなく、楽しく乗り越えることができたと思っています。また、中学校ではフォーサイトという計画表を使って起床・就寝・勉強開始時間の三点固定やテストまでの勉強計画を立てることになっており、これは高校での生活にもよい影響をもたらしていました。錦丘中学校での学校生活を通して私は学力だけでなく、社会でも必要となる力を身に付けることができたと思います。

ぜひ錦丘での学校生活を最高の6年間にできるよう楽しんでください!



大阪大学 理学部 数学科 15期生 山崎 賢志朗さん

僕が錦中を選んで良かったと思うところは、高校受験がなかったことです。高校受験がなかったことで、焦らずに、自分のペースで中学の学習内容を復習したり、授業で高校の内容の先取りをしたりできました。また、中3の夏の大会が終わっても部活動を続けることができ、他の学校の生徒が受験勉強をしている間でも自分の技術を磨くことができます。12月くらいからは高校の部活動に早期入部することもでき、レベルの高い環境で練習できます。このように、錦中は最高の学校なので、ぜひ錦中に入学して最高の6年間を過ごしましょう。

金沢錦丘で6年間を
過ごした先輩たちからの
メッセージ!



4期生 金沢大学卒業
小学校教員 金沢市立富樫小学校
深田 晋之介さん

校訓「弘毅篤学」、そして中学校のスローガンである「Find your max!」は、自分の限界を明らかにし、それを乗り越えることを常に意識させてくれました。

錦丘の独自の英語教育プログラムは、私の将来に大きな影響を与えました。英語の授業では、単なる文法や単語の学習だけでなく、異文化理解を深めたり実践的な英語力を磨いたりする機会が多くありました。この経験は、大学進学後、海外でのプログラムに参加する際に非常に役立ちました。共通の言語が英語しかない中で、なんとかコミュニケーションをとらなければいけない場面に直面したとき、私を助けてくれたのは先生方や友達同士と話す中で身に付けた様々な英語の表現でした。中学時代に身に付けた英語力の基礎が、自身の可能性を広げてくれたように思います。

さらに、錦丘のキャリア教育は、将来を見据えた具体的なサポートや自分の将来について考える様々なきっかけを提供してくれました。ここでの学びは、単なる知識の蓄積にとどまらず、人間としての成長をも促してくれるものです。先生方の指導や友人との切磋琢磨は、一生の財産となります。どうか、広い心と強い意志を持ち続け、自分の目標に向かって努力し続けてください。みなさんの先輩になれることを楽しみにしています。